
4 Pièces

110 m²

Réf. 1070la

6 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Cannes Californie, dans une résidence haut de gamme sécurisée avec

parc  et  piscine,  bel  appartement  de  4  pièces  situé  au  6ème  étage,

entièrement  rénové  avec  de  belles  prestations.  Cet  appartement  triple

exposition  est  composé  d'un  séjour  ouvert  sur  une  large  terrasse

orientée  plein  sud  offrant  une  vue  époustouflante  sur  la  mer,  d'une

cuisine  indépendante  toute  équipée,  de  2  chambres  en  suite  avec

chacune sa salle de douche avec wc et d'un petit salon attenant d'une

des chambres, avec canapé-lit.Parkings libres dans la résidence.

Cannes Californie, in a high-ranked residence with beautiful park and pool, a lovely

2-3 bedroom apartment on the 6th floor offering breath-taking views over the park,

sea  and  the  Lerins  islands.  This  recently  renovated  and  redecorated  apartment

features a vast living- and diningroom opening onto a vast South-facing terrace, a

separate  fully  equipped  kitchen,  2  bedrooms  with  en  suite  shower-rooms  and

toilets, and a small lounge next to one of the bedrooms with sofa bed.Free parkings

in the residence.FOR LONG TERM FURNISHED RENTAL

AGENCE MARLY PRIVILEGE 

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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